
下和泉連合町内会会員の皆様、会長の鈴木でございます。

皆様におかれましては、日頃から町内会活動にご理解とご協力を賜りありがとうございます。

昨年に引き続き、本年も新型コロナウイルス感染症対応で、まともな町内会活動ができない状況で

すが、10 月に入り「緊急事態宣言」も解除され少しずつではありますが、回復傾向にあるのかなとは

思います。

但し、ここで気を緩めると、またぶり返しになりかねない（第 6 波）ので、今年度はじっと我慢の気

持ちで耐え、来年度に向け金銭も気持ちも蓄えたいと思います。

来年度は新型コロナウイルスが収束し、2 年間分の思いを込めた活動ができる事を祈っています。

とは言っても、役員含む会員皆様の健康第一・安全第一ですので、暴走することなく活動していく所

存ですので、皆様方のご協力の程を宜しくお願い致します。

その様な中で、うれしい話があります。

詳細は後記しますが、四ツ谷町内会の小森谷克巳様が大変名誉ある「環境大臣賞」を受賞されました。

又、下和泉連合町内会も昨年に引き続き、本年は「5 年間無火災」の表彰を受けました。

本年度も半分終わりましたが「明るく楽しい下和泉連合町内会」に成るように、気持ちは前向きで

いきましょう。

                            下和泉連合町内会会長 鈴木  傑
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総会のご報告

理事による開票の様子

今年度も昨年度同様にコロナウイルス感染予防対

策のため、書面にて総会を実施しました。

令和 3 年 4 月 29 日、理事により開票した結果、す

べての議案で過半数の賛成をもって可決されまし

た。

対象 46 （回収 未回収 1）

第 1 号議案  賛成 44  反対 0  無効 1
第 2 号議案  賛成 43  反対 1  無効 1
第 3 号議案  賛成 44  反対 0  無効 1
第 4 号議案  賛成 44  反対 0  無効 1
第 5 号議案  賛成 44  反対 0  無効 1
第 6 号議案  賛成 43  反対 1  無効 1
第 7 号議案  賛成 44  反対 0  無効 1
第 8 号議案  賛成 44  反対 0  無効 1

※詳細は、連合会館（2F ホール）にて閲覧できます。

５年間無火災表彰されました！

8/21 をもって 5 年間連続無火災記録を達成し、山中竹春横

浜市長より感謝の意を表されました。感謝状は 10/19 深川

敦子泉区長より授与されました。

泉区で 5 年達成の連合町内会は下和泉連合町内会が初との

ことで、非常に名誉あることです。

会員の皆様の日頃からの認識の高さと消防団の見回り・広報

活動の成果の現れです。



小森谷克巳さん
四ツ谷町内会

環境大臣賞受賞！！

～連合自治会町内会役員等永年在職者表彰～

四ツ谷町内会「鈴木正二さん」

四ツ谷町内会体育部 5 年

連続表彰を深川敦子泉区

長より授与されました。

～クリーンタウンいずみ表彰～

四ツ谷町内会「小森谷米子さん」

区内の美化・緑化活動などに取り組み

きれいな街づくりに功績あった個人・

団体に贈られる「クリーンタウンいず

み」で表彰されました。

地域環境美化功績者として、小森谷克巳さんが環境大臣賞を受賞され

ました。多年にわたり、地域環境保全または地域環境美化に関して顕著

な功績があった方に対し、環境大臣が行っているものです。

小森谷克巳さんは、30 年にわたり、地域のごみ減量化推進や美化活

動を積極的に行い、地域住民の美化意識の向上に尽力されています。

本来、表彰式は環境省で(元)小泉進次郎

環境大臣にて実施されますが、コロナ感

染症拡大防止の為、泉区役所にて深川敦

子泉区長による表彰式が 7/19 に実施

されました。

小森谷さんに

インタビュー
しました！

質問❔ 地域の環境美化を始めたきっかけは？

回答：30 年前、犬の散歩時にごみがたくさん落ちていたので、

これではいけない！と思い、ごみ袋を持って拾っていま

した。当時は１日で 45ℓ×2 袋もありました。

質問❔ どのようにグループでの活動をするようにしましたか？

回答：四ツ谷町内会で「クリーン四ツ谷」を結成しました。

   最初 2 名からのスタートで、呼びかけをしたところ 6 人

集まりました。活動を始めたら増えてきて、現在は 19 人

で活動しています。

質問❔ 横浜市で G30（ごみ 30％削減）が始まりましたが…

回答：G30 を機に各町内会より 1 名選出し、環境部を発足しま

した。イベント時のごみ関係（ごみ回収等）や早朝啓発（資

源循環局・区地域振興課協力）も始めました。

質問❔ 活動していて楽しいこと・大変なことは？

回答：今はコロナの影響でできませんが、年 2 回のご苦労さん

会バーベキューが楽しいです。大変なことは、年齢的に辛

くなってきました。クリーン四ツ谷の平均年齢は 78 歳位

です。四ツ谷の方で手伝って頂ける方、大歓迎です。

＊小森谷さんインタビューの回答ありがとうございました。＊

バス通りにはみ出た草を刈っている
様子と作業後きれいになった様子。

小森谷さん考案の「水切り棒」
手を汚さず、生ごみの水分を切りま
す。かなりの減量になります。


